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La Consejería de Medio Ambiente no conoce
el proyecto para La Lastra
Ortega advierte que es una fundación privada y los sindicatos apuestan
por la viabilidad del centro, pero con la presencia del Gobierno regional

P. CH./J.L.SARDINA/SANTANDER

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega,
insistió ayer que al Gobierno no se la había 
«comunicado nada» sobre el nuevo proyecto
para reabrir el Centro Medio Ambiental de La
Lastra, si bien insistió que se se trata de una 
«iniciativa privada dentro de una fundación
también de configuración privada en la que no
está presente ni la consejería ni la empresa
pública MARE, por lo que la Consejería «no
tiene nada que decir, ni siquiera se le ha
comunicado nada». Esta semana se conoció
que el centro ambiental reabrirá sus puertas
quince meses después y tras numerosas
vicisitudes gracias a la aportación económica
privada.

Ayer, Ortega, a preguntas de los periodistas,
recordó el compromiso que la Consejería de
Medio Ambiente adquirió hace un par de meses
con los sindicatos de cara a iniciar una «nueva
relación» con la Fundación Alto Ebro, con la
posibilidad de darle continuidad y colaborar con
la incorporación de nuevos ayuntamientos y
otros agentes sociales, pero «no hemos
recibido respuesta al respecto, carecemos
información porque no se nos ha dado».

Asimismo, manifestó que el informe que la
Consejería de Presidencia encargó en relación
con esta fundación y el Protectorado de
Fundaciones puso de relieve que «con toda
seguridad» los tres convenios firmados por
MARE con la Fundación eran «nulos por
distintas razones de carácter jurídico». Ortega
indicó que MARE no va a reclamar el dinero
que se se ha aportado en virtud de esos
acuerdos y precisó que los algo más de
300.000 euros que hay pendientes de pago por
parte de la empresa pública depende de la
presentación de facturas y documentos que los
justifiquen. «No hemos recibido nada de eso»,
apostilló.

Sindicatos

Tanto los responsables sindicales de UGT y CC OO en Campoo, como sus
representantes regionales, María Jesús Cedrún y Javier Puente, en referencia al
nuevo cambio sufrido en el Patronato de la Fundación Alto Ebro (FAE), aseguraron
ayer estar convencidos de que la viabilidad del Centro Medioambiental de La
Lastra pasa por la presencia del Gobierno regional. 
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Juan Carlos Martínez, secretario comarcal de UGT en Campoo, recordó que hace
sólo unos días le invitaron a una reunión de la Fundación, a la cual no pudo asistir
su homólogo de Comisiones Obreras, Fernando Fuente, donde se enteró del
cambio sufrido. Según Martínez, en el transcurso de dicho encuentro les indicó que
la nueva línea de futuro abierta para el centro medioambiental «No es la más
acertada. De momento, UGT se mantendrá al margen, a la espera de analizar más
exhaustivamente esta transformación». 

Por su parte, María Jesús Cedrún aseguró ayer que «desde hace más de quince
meses, y más cuando el tema de La Lastra se enquistó definitivamente, venimos
defendiendo que la única salida viable era la presencia de la Administración en el
Patronato de la FAE». 

Para UGT, «este tipo de patronato mixto por el que se ha optado no es viable y
debemos estudiar esta alteración. En cualquier caso, de lo que estamos
convencidos es de que la puesta en marcha de La Lastra ha estado condicionando
las reuniones de la Mesa de Desarrollo Integral de Campoo, con temas muy
importantes para la comarca y que no pueden esperar más». 

Para Javier Puente, de CC OO, esta inversión privada ha posibilitado, de momento,
liberar a los responsables del Patronato del problema de responder al pago de las
deudas generadas, la mayoría de ellas generadas por el incumplimiento de los
acuerdos firmados en su día con la ERC. «Si el Patronato ha conseguido el apoyo
de la empresa privada puede ser una salida factible, pero siempre apoyada y
vigilada por el Gobierno regional, a través de diferentes consejerías. Desde CC OO
estamos a la espera de una comunicación para tratar este nuevo cambio en una
próxima reunión». 

Por su parte, el mayor accionista de la empresa Vicema SL, Pedro Serna Jiménez,
aclaró ayer él es un miembro más del Patronato y explicó que dicha empresa ha
prestado un dinero a la Fundación, con un interés cero y un plazo de devolución de
10 años, para poder reabrir el Centro Medioambiental, el día 5 de junio.
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